

A l'attention des Artisiennes et des Artisiens

Élections
départementales
22 et 29 mars 2015
Artix et pays de Soubestre

Pour vous,
au cœur d'un territoire
dynamique,
solidaire et durable



PYRÉNÉES-ATLANTIQUES
engagés avec vous et pour vous
GAUCHE DÉPARTEMENTALE



QUESTIONS ? RÉPONSES !

Nos concurrents de droite parlent du territoire d'Artix & Pays de Soubestre comme d'une «nouvelle collectivité territoriale» à «bâtir». Est-ce vrai ?

Le redécoupage des «cantons» en «territoires» n'a pas modifié leur vocation. Il s'agit bien de «circonscriptions» qui permettent l'élection des assemblées départementales, rebaptisées conseils départementaux, au scrutin majoritaire, binominal et paritaire. Rien de plus ! Les binômes que vous allez élire siégeront au sein de la future assemblée départementale pour voter et mettre en œuvre les politiques publiques de compétence départementale au service de tous les habitants. Ni plus ni moins !

L'abstention risque de faire le jeu de nos concurrents de droite, est-ce vrai ?

L'abstention a été forte dimanche dernier : 4 électeurs sur 10 ne se sont pas déplacés au 1^{er} tour. Elle serait inégalement répartie : beaucoup plus forte à gauche qu'à droite. Il est donc primordial de mobiliser votre entourage. Pourquoi ? La droite, ce n'est pas la gauche ! Le département, ce sont les solidarités. Les solidarités, c'est la lutte contre les inégalités. La lutte contre les inégalités, c'est la Gauche départementale ! La Gauche rassemblée et novatrice, c'est nous !

Le 22 mars, 53% des votants se sont exprimés en faveur de la Gauche : transformons l'essai !

Le département des Pyrénées-Atlantiques serait mal géré, est-ce vrai ?

La chaîne de TV BFM Business vient de classer notre département à la 7^{ème} place des 102 départements les mieux gérés de France sur la base de critères tels que les dépenses d'investissement et de fonctionnement, les charges de personnel, les impôts locaux, les dépenses pour les collèges, les dépenses de voirie et le stock de dette. Un bon point pour le conseiller sortant, Vice-président en charge des finances du département !

Les solidarités humaines et territoriales sont au cœur du projet de la gauche départementale, est-ce vrai ?

Pour vous, l'action du département sera au cœur de votre vie avec une attention particulière aux zones rurales et au bassin de Lacq. Le projet porté par la gauche départementale est en ce sens audacieux, solidaire et pragmatique. Audacieux parce qu'il a été rendu possible par un travail rigoureux de bonne gestion des finances départementales. Solidaire parce qu'il prolonge la politique du précédent mandat à travers le soutien aux personnes les

La droite : 21,5% d'impôts en plus en 2002, 2003 et 2009, la gauche : 0 % de 2011 à 2015

Nos concurrents de droite proposent des mesures qu'il sera difficile de mettre en œuvre. Est-ce vrai ?

De nombreuses promesses faites par nos concurrents **ne relèvent pas des compétences obligatoires du Conseil général mais plutôt de engagements électoralistes**. Cela fait toujours plaisir à entendre, certes, mais **ce n'est pas une posture responsable**. Cela induit effectivement en erreur les électeurs car **il y a confusion des genres entre ce que peut faire éventuellement une commune ou une intercommunalité**, et ce que doit assurer en priorité un Département comme le nôtre pour garantir le bien-être de ses habitants. **Il en va de la maîtrise de nos dépenses publiques !** C'est tout l'enjeu des années à venir pour les Pyrénées-Atlantiques.

La commune d'Artix et ses habitants ont pleinement bénéficié de la politique menée par la Gauche départementale avec Philippe Garcia, votre conseiller général sortant, est-ce vrai ?

Les familles, les enfants et les jeunes avec notamment **les travaux au collège d'Artix**. **Les personnes les plus vulnérables que le département accompagne** avec notamment **le renforcement en personnel des maisons de retraites** (création de 50 emplois dans les EHPAD de notre département depuis 2011 afin d'améliorer les conditions d'accueil des bénéficiaires). **Les usagers du territoire** avec notamment **l'aide à la création de la Maison de l'enfance à Artix**. **Les acteurs publics et économiques** avec notamment **les 4 millions d'€ attribués au projet industriel de Toray sur le bassin de Lacq**. **Les contribuables et les citoyens** avec **aucune augmentation d'impôt pendant ces 4 ans du mandat**. **Les amoureux du patrimoine, de la culture et du sport** avec notamment **les 2 millions d'€ investis dans la protection et la pratique des langues régionales** afin de pérenniser la diversité culturelle et son patrimoine et **le concours à la formation de près de 1500 bénévoles impliqués dans les clubs sportifs formateurs du département**.

Le binôme socialiste composé de Jean-Marie Bergeret-Tercq et Amandine Da Silva a demandé à leurs électeurs de voter pour P. Garcia et V. Augé le 29 mars prochain, est-ce vrai ?

A l'issue de la primaire de gauche, Jean-Marie Bergeret-Tercq et Amandine Da Silva ont en effet joué le jeu du rassemblement des forces de gauche avec responsabilité en appelant leurs électeurs à apporter leur suffrage à Philippe Garcia et Valérie Augé.

LU POUR VOUS DANS LA PRESSE

« Je soutiens sans aucune restriction le binôme Garcia-Augé. Je serais très content que le canton reste à gauche. La hache de guerre est enterrée parce que j'ai des valeurs de gauche. » **Jean-Marie Bergeret-Tercq, Maire PS d'Artix** et Vice-président de la CCLO (Sud-Ouest, 24/03/2015).

« Pour le second tour, il n'y aura pas d'ambiguïté : là où il y avait une primaire, le candidat arrivé derrière appellera à voter pour celui qui est qualifié comme dans le canton d'Artix et Pays de Soubestre. C'est avec le rassemblement que nous aurons la victoire. » **Patrice Laurent, 1^{er} Secrétaire Fédéral du Parti Socialiste**, Maire de Mourenx et Vice-président de la CCLO (La République, 23/03/2015)

A gauche, **le secrétaire national du Parti communiste (PCF), Pierre Laurent**, a appelé dimanche au ...rassemblement de toutes et tous face à la droite ou à l'extrême droite » au deuxième tour des élections départementales. (Le Monde)

*Le 22 mars, votez
votez Garcia - Augé !*



www.garcia-auge-2015.fr
Facebook : [garcia.auge.2015](https://www.facebook.com/garcia.auge.2015)
Twitter : [@garcia_auge2015](https://twitter.com/garcia_auge2015)